



Urgen en Morelos integrar una indagatoria 'profesional'

Piden contra 'Cuau' investigación seria

Protestan activistas en Cuernavaca contra protección brindada al diputado

BENITO JIMÉNEZ

Francisco Radilla Corona, fundador de Morena en Morelos y vocero del Colectivo Cuernavaca, pidió ayer a la Fiscalía estatal una investigación "seria y profesional" contra el actual diputado federal Cuauhtémoc Blanco en la acusación que enfrenta por violación en grado de tentativa y poder así continuar con el proceso de desafuero.

"Incorporar nuevas pruebas periciales, testimonios, perfiles psicológicos y todos los elementos de prueba que exige una investigación seria y profesional para acreditar los dichos de la denunciante", urgió Radilla durante una manifestación realizada frente al Palacio de Gobierno en Cuernavaca.

"Para que esa institución pueda solicitar nuevamente, ante la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, el juicio de procedencia para que dicho personaje pueda ser juzgado sin la inmunidad parlamentaria que le da el cargo".

En una votación dividida, las bancadas de Morena y PRI se unieron el pasado 25 de marzo para salvar a Blanco de un juicio de desafuero, ante las acusaciones de abuso sexual en grado de tentativa por parte de su media hermana cuando fue Gobernador de Morelos (2018-2024).

"El 25 de marzo permanecerá en la memoria de las y los mexicanos como el día de la ignominia", consideró Radilla al reprochar que diputadas federales morelenses como Sandra Anaya y Ariadna Barrera hayan apoyado a Blanco.

"Se vinieron abajo conquistas como la igualdad sustantiva, la equidad y la perspectiva de género, derechos adquiridos por el movimiento feminista como resultado de una larga lucha y ese famoso techo de cristal que se



Mujeres protestaron ayer Frente al Palacio de Cortés, en Cuernavaca, para repudiar la protección al diputado morenista Cuauhtémoc Blanco.



Integrantes del Colectivo Cuernavaca pidieron ayer a la Fiscalía de Morelos que retome el caso contra Blanco.

rompió les corta las plantas de los pies a muchas mujeres que siguen violentadas".

Para el morenista, el argumento del diputado federal y presidente de la Sección Instructora, Hugo Éric Flores Cervantes, en el sentido de que hubo una grave deficiencia en la integración de la carpeta de investigación es una postura falsa.

"Es una gran mentira y un argumento falaz para justificar su traición y su subordinación a las instrucciones de quienes verdaderamente mandan en esa colegisladora. El trabajo de la Sección Instructora era sólo el de valorar con perspectiva de género si había elementos para admitir el juicio de procedencia", acusó Radilla.

"La pregunta aquí es por qué se empeñan en proteger a un personaje como Blanco que, desde su llegada a la Alcaldía de Cuernavaca y después como Gobernador, siempre quedó de manifiesto que era un personaje moral y éticamente degradado, con una clara incapacidad para gobernar y una proclividad a la fiesta, al alcohol a las mujeres y a la droga".

Durante su estancia de nueve años en esta entidad, prosiguió el activista, era un secreto a voces las reuniones, hasta con fotografías de por medio, que le organizaban con líderes de grupos del crimen organizado.

Radilla recordó además que la Auditoría Superior de la Federación detectó incon-

Arropado

El diputado Cuauhtémoc Blanco ha recibido apoyo de su bancada ante las acusaciones de violación en su contra.

- Las bancadas de Morena y PRI se unen para declarar improcedente un juicio de desafuero, el 25 de marzo.
- Al grito de "¡no estás solo!", legisladoras morenistas lo defienden en tribuna.
- El ex Gobernador de Morelos acude ante la Fiscalía estatal.
- Afirma que "nadie lo protege" y se dice víctima de ataques políticos.
- La Presidenta Sheinbaum cuestiona los intereses políticos de la acusación.
- El coordinador Ricardo Monreal descarta una fractura en la bancada.

sistencias en el manejo de más de seis mil millones de pesos durante su paso como Gobernador.

"A pesar de todo ello, lo hicieron (en Morena) diputado federal plurinominal. La instrucción era simple: protegerlo", lamentó el fundador de Morena.